

Bericht für das Mitteilungsblatt Nr.15
Forster Fastnachts- und Tanzclub e.V.

Blau-Weiß-Garde und Tanzmariechen zum Saisonabschluss im Kino

Die Kampagne ist nun schon ein paar Tage zu Ende und die Vorbereitungen auf die anstehende Saison laufen bereits. Zum „offiziellen“ Abschluss trafen sich die Mädels der Blau-Weiß-Garde und unsere Tanzmariechen, die in der abgelaufenen Saison erfolgreich die Farben des FFC in ganz Süddeutschland vertreten hatten, nochmals in „alter Besetzung“. Und statt samstags um 05.00 Uhr morgens bei Wind und Wetter die Autobahn Richtung Turnier zu bereisen, ging's am vergangenen Samstagnachmittag gemütlich ins Kino.

Bei Popcorn und Cola wurden in knapp 2 Stunden nochmals die Bauchmuskeln beim Lachen strapaziert.



Wir möchten uns an dieser Stelle herzlich bei unserer Gardeministerin Sonja Weschenfelder bedanken, die diese letzte „Trainingseinheit“ finanziell unterstützt hat.

(DiBe)

Im Zeichen der Neuwahlen:
Bericht zur Jahreshauptversammlung FFC

Am Donnerstag, 07.04.2016 fand in der Villa Sandhas unsere Jahreshauptversammlung mit 46 stimmberechtigten Teilnehmern statt. Präsident Michael Werthaler begrüßte die Komitee- und Vereinsmitglieder.

Es folgte die Totenehrung. Das Verlesen der Berichte wurde mit Spannung von jedem der Anwesenden erwartet. Besonders der Kassenbericht fand Gehör. Auch in diesem Jahr konnte Manuela Werthaler, eine einwandfreie Kassenführung bestätigt werden. Auch unser Sitzungspräsident Michael Veith, Gardeministerin Sonja Weschenfelder, Technikbeauftragter Christian Bauer und Klaus Sperling- für die Mitgliederbetreuung zuständig- blickten nochmals auf die letztjährige Kampagne zurück.

Zur Entlastung der Vorstandschaft wurde Bürgermeister Reinhold Gsell beauftragt. In einer kurzen Ansprache lobte der Bürgermeister die Einsätze und die Veranstaltungen, die der FFC das ganze Jahr über absolviert.

Der Höhepunkt waren die zahlreichen Neuwahlen. Der Wahlausschuss setzte sich zusammen aus Bürgermeister Gsell, Konrad Werthaler und Walter Bonert. Hierfür nochmals recht herzlichen Dank.

Gewählt wurden:

1. Vorstand	Michael Werthaler
2. Vorstand	Dirk Becker
Schriftführerin	Candy Fritsch
Kassiererin	Manuela Werthaler
Organisationsleiter	Ralf Heckert

Die gewählten Ausschüsse können Sie auf der FFC Homepage www.ffc-forst-baden.de nachlesen.

An diesem Abend wurden die Gründungsmitglieder Lothar Brecht und Bruno Raab für ihre langjährige Tätigkeit im Komitee des FFC gewürdigt. Sie scheiden auf eigenen Wunsch aus dem Komitee aus, bleiben uns aber als tatkräftige Unterstützung erhalten. Vielen Dank für eure Arbeit, euren Einsatz und eure Zeit, die ihr für den FFC aufgebracht habt!

Hier Bild Dank einfügen

Genau um 22.22 Uhr beendet unser neuer alter Präsident Michael Werthaler die Jahreshauptversammlung mit einem dreifach kräftigen hoppele hopp, hoppele hopp, hoppele hopp hopp hopp.

Achtung wichtige Termine! Achtung wichtige Termine!

23.04.2016	Madam Gordin Rouge, Kabarett in Kronau
05.05.2016	Waldfest FFC, Grillhütte

(I.Bey)